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Ostbevern, den 26.11.2024 

Antrag der SPD für den HFA am 03.12.024 - Änderung der Abfuhrintervalle für Biomüll im 
Monat November auf einen wöchentlichen Rhythmus  

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Fraktionsvorsitzende und Sprecherinnen und 
Sprecher der Ratsfraktionen, 

die SPD-Fraktion stellt im Rahmen der Haushaltsaufstellung für das Jahr 2025 den Antrag, die 
Abfuhrintervalle für die Leerung der Biotonne auch im November auf einen wöchentlichen 
Rhythmus umzustellen.  

Bislang ist es so, dass von April bis Oktober die Leerung der Biotonne in einer wöchentlichen 
Taktung erfolgt und in der Zeit von November bis März alle 2 Wochen. 

Nun ist es so, dass erst im November das meiste Laub von den Bäumen fällt und eine 
Leerung alle 2 Wochen deshalb aus unserer Sicht zu wenig ist. Das Angebot, an den 
Samstagen zur Laubentsorgung zum Bauhof zu kommen ist gut, allerdings ohne Anhänger 
sehr aufwändig und zeitintensiv. 

Wir beantragen deshalb, die wöchentliche Leerung der Biotonne von April bis November 
auszudehnen und von Dezember bis März eine 2-wöchige Leerung anzubieten. 

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen, wie hoch die Gebühren für diese zusätzlichen 2 
Leerungen im November ansteigen würden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Jutta Drilling-Kleihauer 

Fraktionsvorsitzende 


